

★会社スローガン★  
何も変えないことが一番悪い!

2016年(平成28年)1月18日(月)

トコトコ新春特大号

迎春



二〇一六年年頭によせて

みなさん、明けましておめでとーございます。今回の年末年始は、お過ごしでしたか? 当社の休日はお客様も、レジャーに合わせるため、仕事納めも、仕事始めの日もマチマチです。今回も早い事業所では十二月二十四日から休みが始まりました。そして仕事始めも五日と六日に分かれています。もっとも、一年の稼働日は二四五日で、全社統一されていますから、ご心配無きように。

さて、振り返ってみれば二〇一五年も様々な出来事がありました。明るい話題では日本人二人のノーベル賞受賞。ラクビーW杯での三勝です。一方では、世界各国でのテロ事件や、異常気象による災害などが思い浮かびます。火山活動も活発化し、箱根の大涌谷が立ち入り規制となった時は驚きました。しかし、何となくとも一番印象に残るのは、次々と明るみに出た企業の不正偽装問題ではないでしょうか? 東洋コムの免震データ改ざん、東芝の不適切会計報告、旭化成の子会社による建物データ偽装、VWの排ガスデータ改ざん。思いつくだけでも、このように多数の事件がありました。ここに上げた企業は名だたる一流企業。このような事が何故起きたのか、不思議でなりません。トコトコレドの一番目『ウソをつかない』を教えてあげたいですね。

- ① 理性を意識する。
  - ② 何事も丁寧にする。
  - ③ 良い習慣をつくる。
  - ④ 母性的になる。
  - ⑤ 勢いよりも計画的に積み上げる。
- どうです? これらを見た時、何となくトコトコ的な感じがしませんか?

トコトコの社風って、モレッツよりおっとり、イケイケドンドンよりも堅実・確実、スパルタよりも優しさ。良くも悪くもそんなイメージじゃないかな。そう考えると、五つのキーワードは正に当社にピッタリ。二〇一六年はトコトコの年ですね!!

さあ、では二〇一六年トコトコは何をしましょうか。もちろんDiscoveery2020の推進が一番です。人財力を上げ、そのパワーを現場に圧倒的に高める。そして、マーケティング力を持ってトコトコのサービスを必要とするお客様に届ける。これですね!!

具体的には、年明け早々に一般社員向けの人財化勉強会が開催されます。これです。正社員の社内勉強会は一巡します。契約社員向けは現在企画中です。年齢言語が多岐にわたるため企画立案に少々手間取っております。現場力プロジェクトも基礎固めが着々と進行中です。マーケティングプロジェクトは当初の試みですが、昨年十一月にキックオフミーティングを行い、今年より本格稼働します。

その他にも多くの活動を行って居ます。改善提案活動はすっかり定着しました。更に活性化を目指しています。若手中心の安全プロジェクトも2期目に入り、十三年続いている拓未会は4月より新メンバーとなり再出発します。これらの活動すべてがトコトコの血となり肉となります。多分、今年も色々な事があるでしょう。しかし、そのすべてがトコトコが進化するためのエネルギー源なのです。さあ、ワクワク、ドキドキで二〇一六年のスタートを切りたいですね!!

代表取締役 櫻井誠健



内定者懇談会開催!

昨年十一月下旬、今春入社予定の大卒内定者お二人に集まって頂き、配属予定先の先輩社員との懇談会を本社で行いました! 懇談会の内容は自己紹介から始まり、各先輩社員の事業所紹介や、ワークブックを使用した入社までのビジネス準備、グループレッスンによる共通点探しなど多岐多様に渡るチャレンジに取り組んで頂きました。3時間半程に及んだ懇談会でしたが、終始和やかで、内定者や先輩社員どちらからも笑顔がよく見える会となり、先輩社員の方も緊張しているのではないかと、という声もあがるような、楽しい雰囲気の中を終了いたしました。



左上: 勉強風景  
右: 写真左から村松さん(東扇島)内定者のお二人、草間さん(習志野) 小黑さん (総合サポート課 当日司会)

東扇島事業所 山崎祐介さん インタビュー



今回のインタビュアーは東扇島事業所・山崎副班長の登場です! それでは質問です!  
山崎副班長が現在担当されている業務について教えてください。  
▼主に現場統括と進捗フォローをしています。  
副班長になられて何か変化したことはありますか?  
▼役職に就いたことにより、今まで上司の方々に引張って貰って貰ったことに対し「今度は自分がみんなを引張っていかなくてはならない」という責任の重さを実感しました。

東扇島事業所はどんな雰囲気ですか。多国籍な印象がありますが、どのようにコミュニケーションを取っておられますか?  
▼東扇島は外国の方が多く、中にはほとんど日本語を話せない方もいます。ですが、そんな関係無いからFUNな事業所で、団結力に関してはどの事業所の中でも圧倒的NO.1だと思っております。ほとんど日本語が話せない方に関しては、主にジェスチャーを交えて伝えます。また、一緒に仕事をすることでおのずと相手の伝えたいことがわかってくるので一緒に協力して仕事をすることを心掛けております。  
入社されて五年になりますね。今までで何か印象的な出来事がありましたら、教えてください。  
▼私が入社した年は震災の影響で工場内が納入された部品だらけで道が無く、毎日毎日迷路の中にあるような感覚だったのが印象に残っています。  
仕事をしながら、やりがいを感じる時はどんな時ですか?  
▼生産量が多く忙しいときにみんなで団結して仕事をこなす時が一番やりがいを感じます。



スケートボードで宙を舞う山崎さんとお気に入りの漫画本。

以前バンド活動をやられていると伺ったのですが、楽器は何をされているのですか? また始めたきっかけはありますか?  
▼主にベースをやっております。バンドを始めたきっかけは友達に誘われた事ですね。最初は興味本意でやっていたんですけど、気が付いたら夢になっていました。ただ、今ではバンドメンバーにも会ってなく楽器もさわらなくなってしまうですね。休日はどういう過ごし方をしますか。休日はどういう過ごし方をしますか。  
▼休日は車に乗って買い物に行ったり、友達と遊びに行ったりしています。  
趣味はマンガですね。給料日になるといつも本屋によって何冊も買ってしまうんです。なので、最近では本棚にも入りきらなくなって困っています。  
以前の自己紹介では体を動かすのが好きだとおっしゃっていましたが、現在も何かスポーツ等続けられていますか?  
▼今はもうほとんど何もやってないですね。たまにスケートボードをやるのですが、次の日には筋肉痛になっています。  
では最後に今後の目標を教えてください。  
▼いつまでに、とは決めていないのですが自分の家を買いたいです。お忙しい中、インタビューにお答えいただき、おりがとうございませう。

★会社スローガン★  
何も変えないことが一番悪い!

2016年(平成28年)1月18日(月)

トコトコ新春特大号

速報!

内定者  
懇親会開催



懇親会冒頭、まだ緊張した面持ちの内定者三名

去る一月十六日(土)、今春入社予定の内定者・各配属先先輩社員および管理者が参加し、「内定者懇親会」が開催されました。今回は、終了したばかりの会合の様様を、早速お伝えいたします!

懇親会は大きく二部に分かれており前半は『お互いを良く知る』ことを目的とした、会議室を利用したコミュニケーションタイム。最初に参加者全員で大きな輪を作ったの自己紹介。心なしか、内定者の皆さんだけではなく先輩社員も緊張気味?しかし、時間が経つにつれて徐々に場が和み、皆さんの話も盛り上がりました。意外な趣味・特技があったり、笑顔の絶えない時間となりました。

続いては、さらに親睦を深めるためのコミュニケーションゲームにチャレンジ!初めてトライする内容でしたが、皆でワイワイ、あーでもないこーでもない?と大盛り上がり。一気にお互いの距離が縮まった感がありました!

そして第二部は、場所を移しての食事会です。今回はなんとスペイン料理のお店へ伺いました!お肉やパエリアなど、ボリュームたっぷりメニューに内定者の皆さんも若手社員の皆さんも、にっこり笑顔!お食事会では、仕事以外の話でも盛り上がるなど、皆さんすっかり打ち解けた様子で、安心となりました。今回の開催目的は、①トーコンを知る ②仲間を知る ③不安を無くすの三点。きつと達成できたものと思っております!今春一緒に働けるのが今から楽しみです!



横浜金沢事業所  
石川さん挙式写真  
おめでとーございませう!



最後は全員で記念撮影を! 2016/01/18



大きく輪になりコミュニケーションタイム  
プロフィールシートを基に自己紹介が行われました!

ご出産おめでとう!

アデフィーラさんのお子さん

はじめまして。よろしくね!

帰省コラム

王主任

明けましておめでとうございませう。本年もよろしくお願ひ致します。年末年始に中国の故郷に帰りまして。今回の帰省は4年振りです。両親が年を取り、子供たちはひっきりするほど大きくなりました。たまたま今年の1月1日は旧暦で見ると私の誕生日になります。中国にいた頃はいつも旧暦で誕生日を過ごしていましたので、10年振りに中国の親戚に祝って貰いました。

次回の帰省はいつになるかわかりませんが、親孝行のため近いうちにまた帰りたいです。

王さんは写真左上

インフルエンザにご注意!

いよいよ冬本番!寒さも一層厳しくなってきましたね。この季節に心配なのは、やはりインフルエンザ!正しい予防法を知って、健康にこの冬を過ごせるようにしましょう!

改善提案累積表彰

【累積一〇〇〇点達成】	習志野事業所 田口 恵一	習志野事業所 大塚 翔馬
【累積五〇〇点達成】	東扇島事業所 菊田 翼	東扇島事業所 葉師 明夫
【累積二〇〇点達成】	東扇島事業所 佐藤 久美	東扇島事業所 村松 弥生
【累積一〇〇点達成】	東扇島事業所 佐藤 秀翼	東扇島事業所 小黒 遼馬
総合サポート	江川 和典	古川 沙知

★トーコンの星★ VOL.5

横浜金沢事業所 藤本 初美さん  
「Microsoft Office Specialist Expert  
Office Word 2010 Expert (上級)」

に合格しました!おめでとうございます!!  
取得目的は、『パソコンのスキルを上げ職場で活かしたいと考えたから。』とのことです。

※皆様からの情報をお待ちしてます!

編集後記

新年のスタートを迎えました。昨年は終盤にかけて何かと災害の多い年となってしまいました。皆様も新たな職場の出来る安全職場となるよう活動して行きましょう!

安全と品質だけはどこにも負けない!そんなトーコンとなるよう一人一人が心がけ、正しい行動をして行きましょう!

ナガイ

正しい手洗い

① ウイルスの体内侵入を防ぐため以下のことを心がけましょう。  
★外出先から帰宅時や調理の前後、食事前などこまめに手を洗う。  
★ウイルスは石けんに弱いので、正しい方法で石けんを使おう。

② 普段の健康管理  
ふだんから、十分な睡眠とバランスのよい食事を心がけ、免疫力を高めておきましょう。

③ 予防接種を受ける  
重症化しやすい方は、医師と相談して予防接種を受けることも考えてみましょう。

④ 適度な湿度を保つ  
空気が乾燥すると、のどの粘膜の防御機能が低下します。乾燥しやすい室内では加湿器などを使って適切な湿度(50%~60%)を保つことも効果的です。

⑤ 人混みへの外出を控える  
インフルエンザが流行してきたら不要不急のときはなるべく、人混みや繁華街への外出を控えましょう。

どれも基本的な事ばかりですが、しっかりと実行して、インフルエンザに対抗しましょう!